

Tribunal Supremo Electoral convocará elecciones en El Salvador



Logo del Tribunal Supremo Electoral en El Salvador

La Habana, 3 sep (RHC) El Tribunal Supremo Electoral (TSE) de El Salvador convocará a elecciones el miércoles lo que librará el freno a una de las contiendas políticas más controversiales de los últimos años, indican hoy analistas.

El edicto será el disparo de arrancada para que al menos 13 partidos políticos y siete fórmulas presidenciales que resultaron electas en las internas para competir se inscriban a partir del jueves 7 de septiembre ante el ente rector de los comicios.

La invitación a las urnas será transmitida en una cadena nacional por las autoridades y a él deben acudir Luis Parada y Celia Medrano, candidatos de Nuestro Tiempo; Humberto Sánchez e Hilcia Bonilla, por el partido Arena; Manuel Flores y Wérner Marroquín, del FMLN y José Renderos y Rafael Montalvo, por el partido Fuerza Solidaria.

Asimismo lo harán José Cardoza e Irma Sosa, por el Partido Independiente Salvadoreño (PAIS), y Marina Murillo junto con Fausto Carranza, por Fraternidad Patriota Salvadoreña (FPS).

El TSE dará el banderillazo de inicio de la cuenta regresiva para desarrollar los comicios de los cuales saldrán el presidente y al vicepresidente de la República, diputados de la Asamblea Legislativa y del Parlamento Centroamericano, además de los concejos municipales.

La inscripción de candidatos se extenderá del 7 de septiembre hasta el 26 de octubre de este año y la de aspirantes para concejos municipales será del 16 de octubre al 23 de noviembre. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/333033-tribunal-supremo-electoral-convocara-elecciones-en-el-salvador>



Radio Habana Cuba